

Die Sponsoren der Jahrestagung

Gold-Sponsor CEBO Holland B.V.

The Sponsors of the Annual Congress

Gold-Sponsor CEBO Holland B.V.



Gold-Sponsor

CEBO ist ein führender Anbieter von Spezialmineralien, Bohrspülungen und Verpresslösungen für Infrastruktur-, Energie- und Geothermieranwendungen. Wir unterstützen Untergrundprojekte mit leistungsstarken Materialien und fachlicher Beratung und helfen unseren Kunden, Bodenverhältnisse zu beherrschen, Effizienz zu steigern und Risiken zu reduzieren. Qualität, Zuverlässigkeit und Flexibilität stehen dabei im Mittelpunkt.

Eine effiziente Horizontal Directional Drilling (HDD)-Bohrung beginnt mit Kontrolle von A bis Z, überlassen Sie den Erfolg nicht den Bodenverhältnissen.

Bei CEBO entwickeln wir maßgeschneiderte Bohrspülungssysteme, die Ihnen genau diese Kontrolle geben. Durch die Anpassung an spezifische Baugrundbedingungen sorgen wir für stabile Bohrlöcher, einen effizienten Abtransport des Bohrkleins und eine zuverlässige Bohrleistung, unabhängig von den Herausforderungen im Untergrund.

Als europäischer Manufacturing- und Master-Distributionspartner von Baroid Industrial Drilling Products (IDP) gewährleistet CEBO eine zuverlässige Produktion, Distribution und technische Unterstützung in Europa.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie CEBO unter info@cebo.com oder +31 (0)255-546262.

CEBO Holland B.V.

Westerduinweg 1
1976 BV IJmuiden (the Netherlands)
Phone: +31 (0) 255 - 54 62 62
Mail: info@cebo.com
www.cebo.com

CEBO is a leading supplier of specialty minerals, drilling fluids and grouting solutions for infrastructure, energy and geothermal applications. We support underground projects with high-performance materials and expert advice, helping clients manage soil conditions, improve efficiency and reduce risks. Quality, reliability and flexibility are at the core of everything we do.

An efficient Horizontal Directional Drilling (HDD) project starts with control from A to Z, don't let soil conditions dictate your success.

At CEBO, we engineer drilling fluid solutions that give you that control. By tailoring fluid systems to specific ground conditions, we ensure borehole stability, efficient cuttings transport and reliable drilling performance, no matter the subsurface challenges.

As European Manufacturing & Master Distribution Partner of Baroid Industrial Drilling Products (IDP), CEBO ensures reliable production, distribution and technical support across Europe.

For more information, please contact CEBO via info@cebo.com or +31 (0)255-546262.